

Les États-Unis sortent Cuba de la liste des pays promoteurs du terrorisme



Washington, 29 mai, (RHC).- Le gouvernement des États-Unis a formellement retiré Cuba de la liste des pays qui selon le Département d'État, promeuvent le terrorisme.

Une note officielle du porte parole du Département d'état, Jeff Rathke signale que le délai de 45 jours de notification au Congrès a périmé . « Le Secrétaire d'État a pris la décision finale d'enlever à Cuba le qualificatif d'état promoteur du terrorisme, décision rendue effective aujourd'hui 29 mai »- signale-t-il dans sa note.

Cette décision met un point final à une longue liste d'injustices commises contre notre pays depuis 1982, date de son inclusion dans cette liste unilatérale. Cuba a signalé à maintes reprises que son exclusion de cette liste serait un signe positif pour continuer à avancer sur les dialogues en vue du rétablissement des liens diplomatiques entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57630-les-etats-unis-sortent-cuba-de-la-liste-des-pays-promoteurs-du-terrorisme>



Radio Habana Cuba